



## Siempre nos quedará soñar Colombia de cara a la segunda ronda electoral

Las elecciones en Colombia arrojaron un buen resultado para la izquierda y el progresismo. A pesar de que el candidato más votado fue el derechista Iván Duque, el izquierdista Gustavo Petro consiguió pasar a la segunda ronda. Para ser presidente dependerá de los votantes de Sergio Fajardo, representante progresista que acabó en tercer lugar. Por **Jerónimo Ríos Sierra**



## Cuba y la Unión Europea Variables de progreso de una relación histórica

A pesar de una vieja historia conflictiva, la Unión Europea y Cuba están construyendo relaciones sólidas. Los avances, que se expresan en una serie de documentos y políticas acordadas en conjunto, se producen en un contexto de recrudecimiento de las políticas de Donald Trump contra la isla. Por **Eduardo Perera Gómez**



## ¿Otra crisis en Corea? El papel del Sur en la resolución del conflicto

Más allá de que se logre o no una reunión entre Trump y Kim Jong Un, la actitud del presidente de Corea del Sur parece la más racional. Moon Jae In se ha convertido en el gran negociador en Corea. Su política puede significar un regreso a las épocas de intensa cooperación económica, política, social y cultural entre las Coreas. Por **María del Pilar Álvarez**



## Democraduras

Venezuela y Brasil atraviesan una profunda crisis democrática, especialmente significativa dado que se trata de dos países que durante la etapa del giro a la izquierda funcionaron como ejemplos de transformación social, como el espejo en el que se miraban otras experiencias latinoamericanas e incluso más allá de la región. Por **José Natanson**



## El sindicalismo latinoamericano contra la violencia laboral

Entrevista a **Dina Feller**

Los trabajadores y las trabajadoras de América Latina sufren situaciones de acoso y violencia laboral. Diferentes sectores del sindicalismo han decidido plantar cara a este fenómeno. Sin embargo, el «giro a la derecha» en la región, ha complejizado las posibilidades de alcanzar los resultados esperados.



## El regreso del FMI Poco nuevo bajo el sol

En los últimos tiempos se viene hablando de los cambios en el Fondo Monetario Internacional (FMI), cuestionado en estos años desde diversas posturas ideológicas. Sin embargo, los cambios discursivos generaron transformaciones mucho más tibios en los hechos. Por **Pablo Nemiña**

## Recomendaciones

### 'All eyes on Colombia!'

Kurt Beck, Chairman of the Friedrich-Ebert-Stiftung, asks the international community to pay attention to the peace process By [Kurt Beck](#)



### A League of their own

New elections could see Italy's far-right make even greater gains. By [Ernst Hillebrand](#)

### Strongmen take centre stage

New research shows political centrists are less likely to support democracy than those on the left and right. By [David Adler](#)